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犬上生活と健康を守る会（今村恵美子会長）から提出され

た紙の健康保険証存続を求める請願は 6日、9月定例会初日

にかけられ、賛成３（木村、丸山、西澤），反対７（建部議

長は採決に加わらず）で不採択となりました。 

同請願は議会運営委員会で、委員会付託が省略されたた

め、4 日に請願者の趣旨説明と質疑応答の場が設定され、今

村会長が請願趣旨を説明。野瀬議員が「『残せ』という趣旨

ではなく、『早期にトラブル解決を』という請願なら理解で

きる」などと発言。今村会長は欧米と比べてもセキュリティ

ーが甘く、また、高齢者が対応できないなど、紙の健康保険
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証を残すことが一番の解決方法だと強調していまし

た。 

紹介議員の西澤議員は、本会議で、厚労省自身が「診

察時には紙の保険証も持参を」と呼びかけざるを得な

いほどマイナンバーカードに健康保険情報をひも付け

する「一体化」の方針が破綻していること、多くの医

療機関で「他人情報登録」「資格確認不能」などの致命

的な不具合が続出していることなどをあげ、請願への

賛同を呼びかけました。 

木村議員、丸山議員が賛成討論、野瀬議員が反対討

論を行いました。 

「紙の保険証は残して！」の請願 不採択 
▶
産
業
集
積
地
整
備
業
者
募
集
要
項
よ
り 名神高速道路➡ 


